



Apéro au Domino

Le président salue les 17 membres présents à cette soirée au Domino. Parmi nos membres nés en novembre (voir en bas de cette page), Il salue en particulier Johannes Gerzabek et Benoît Stempfel, tous deux présents et qui fêteront leurs anniversaires ce 19 novembre prochain. Il excuse en vrac : Louis Bourgknecht, Yves Capitaine, Marc Rossier, Jacques Spérisen, Joseph Vonlanthen, Jean-Claude Godel, Olivier Loukidis qui a dû se rendre au chevet de sa maman en France et Willy Hold, notre bulletinier en chef retenu à la maison par un mauvais refroidissement.

Claude communique que les travaux de la commission intérieure avancent à bon rythme et qu'une information sera donnée aux membres après la prochaine séance du 13 décembre prochain de ladite commission.

Il passe la parole à Benoît Stempfel qui annonce les raisons de sa faible présence, étant entendu qu'il a terminé un important chantier à Schaffhouse. Durant ses temps libres, il a passé la 3^{ème} dan d'Aïkido (ceinture noire). Toutes nos félicitations ! Parallèlement, il a constitué une nouvelle société de conseil dans le domaine du bâtiment avec des spécialistes pluridisciplinaires capables de mener à terme toutes les expertises et de résoudre les problèmes rencontrés dans le monde du bâtiment. Pour se faire, il a suivi et réussi une formation d'expert immobilier et de construction.

LA VIE DU CLUB...



Voyage Cinque Terre du 10 au 13 mai 2018

ANNIVERSAIRES...

...de novembre :

Yves Capitaine le 1

Louis Bourgknecht le 8

Johannes Gerzabek et
Benoît Stempfel le 19

Marc Baudin le 27

MEMBRES PRÉSENTS

17 membres

-

À SUIVRE...

Le 21 novembre à 12h00 à la Grenette, présentation de l'année d'échange des étudiantes Outbound

Le 28 novembre à 12h00 à la Grenette, « Géologie au service de la société », par Olivier Lateltin

NOS GLOBETROTTERS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

Le mercredi 19.12.2018
Soirée de Noël AVEC DAMES

NOS VISITEURS

UNIQUEMENT SUR
INSCRIPTION

Délai 23 novembre



Suite de la page 1

Ceci est donc pour le passé. L'avenir de Benoît le conduit en France voisine où il doit remettre de l'ordre sur un important chantier du CERN. Pour ce faire, Benoît demande l'indulgence du comité et des membres afin de le libérer de ses obligations rotariennes de midi. Il tentera dans la mesure du possible de venir lors des activités en soirée. Bon courage Benoît !

Ensuite, Claude passe la parole à Jean-Luc Quartenoud qui nous fait part de deux développements importants au sujet du **camp Bol d'Air 2020** :

Le premier point est la validation par l'Association Bol d'Air d'accueillir des enfants défavorisés de Fribourg. C'est un nouveau tournant dans l'organisation de ces camps. Bravo à Jean-Luc pour ce nouveau défi! Le deuxième point, c'est le renfort de José Progin dans l'organisation Bol d'Air 2020 en tant que responsable de la subsistance : MERCI José ! Qui mieux que toi sait que l'amour passe par l'estomac et Dieu sait que ces enfants ont besoin de reconnaissance et de sécurité. Bon vent à Jean-Luc et son comité et vive le camp Bol d'Air 2020 !

Yvan Berset qui n'a pas forcément quelque chose à dire nous livre deux réflexions à méditer au coin du feu ces prochains jours. La première, notamment, paraît comme taillée sur mesure pour des clubs comme le nôtre... (voir annexe).

La parole n'étant plus demandée, Claude remercie encore une fois les membres présents et nous donne rendez-vous mercredi prochain pour la visite de nos jeunes « outbounds ».

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de novembre de notre Gouverneur



Eradication de la Polio, un combat sans relâche ?

Encore et toujours la polio ! N'a-t-on pas bientôt fini avec ce combat ? Depuis le temps ? Des remarques que j'entends parfois dans nos clubs. Et pourtant !

OUI, nous sommes presque à bout touchant, mais comme les centièmes de secondes en sport, il reste le plus difficile. En 1985, quand le Rotary International a décidé de s'attaquer à ce fléau mondial, 385'000 enfants étaient touchés par année, dans plus de 125 pays ! A mi-octobre 2018, seuls 19 cas ont été recensés dans deux pays endémiques : l'Afghanistan (14) et le Pakistan (5)..

À suivre

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100